

2010～2011年度  RI会長 レイ・クリンギンスミス 地区ガバナー 井橋吉一	国際ロータリー第2770地区第10グループ <b>三郷中央ロータリークラブ</b>  <b>週 報</b> 会長 沖 良男 幹事 橋 和宏	例 会 9月21日(火) 第963回	発行 会報・IT委員会 ・委員長 田中欣一 ・副委員長 谷津茂男 ・委員 浅賀紀一 大井巳喜彦 宮田 博 橋 和宏
		例会会場 三郷市商工会2F	
		SAA 加藤地次、大井巳喜彦 ロータリー特別月間 <b>新世代のための月間</b>	
URL <a href="http://www.misatochuo-rc.com/">http://www.misatochuo-rc.com/</a> 事務局 海老原 美智子 TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070			

## 第963回:通常例会9月21日 三郷市商工会2F会議室

1. 点鐘 沖 良男 会長
2. ロータリーソング「手にてつないで」
3. 会長挨拶 沖 良男 会長



皆さん、今晚は、昨日は彼岸の入りで墓参りに行く人を多数見かけました。墓参りする人が最近多いような気がします。極楽浄土に皆さん行きたいという思いなのかもしれません。

又、敬老の日でもありました。私も招かれ出席をして参りました。カラオケやら踊りやら大変な賑わいでしたが、我慢をしてその場所にいるのも修行の心が必要との実感がしました。

暑さ寒さも彼岸までと言います。日脚が短くなり朝に夕に涼しくなって参りました。そして明日は旧暦の8月15日15夜となります。毎月十五夜はありますが今月は仲秋の名月として古来より親しまれてきています。これは秋の収穫期にあたり収穫物を月に供え祝うということから日本のみならず西洋でもハーベストムーンと言って祝っているようです。

特に中国では農曆による行事が今尚、盛んに行われています。その一つが仲秋の秋に月餅を作り月に供えお祝いをするという行事です。

一昨日横浜中華街へ行ってきました。最近で最も多い人出だったそうです。月餅を老人会に持って行ってしまい今日はありません。次の機会に持ってきます。

9月17日(金)第10グループ第5回会長幹事会があり出席してきました。ここでの報告は

- (1) 地区大会記念ゴルフポリオ撲滅チャリティが10月4日(月)プレステージカントリーで開催
- (2) 地区大会が11月13日、14日開催
- (3) 国際大会が5月21～25日ルイジアナ州ニューオリンズにて開催

田中作次氏がRI会長濃厚ということで第10グループより多くの会員の参加要請がありました。

- (4) RYLA研修セミナーについて

2011年3月27日～29日 研修地:熊本県阿蘇及び熊本市内 以上です。

今日は例会終了後に会員増強委員会があります。出席対象の皆さんはよろしく願いいたします。

## 4. 第963回幹事報告 沖良男会長

### 1. 三郷市内関係から報告

- ① ふるさと街づくり推進協議会様より  
日本風景街道298号線「環境美化・花いっぱい」花壇草取りのお願い  
日時:9月18日～26日まで
- ② 三郷市民まつり実行委員会様より第24回三郷市民まつり開催のご案内  
日時:11月3日(水・祝日) 午前9時30分～午後4時 場所:早稲田公園  
(フリーマーケット、各種団体のイベント、舞台演奏、舞踊、太鼓演奏、健康チェック、健康相談、大道芸及び市内ボランティア団体のイベント)

### 2. ガバナー事務所からの報告

- ① 「ポリオ撲滅チャリティバザー」お手伝いのお願い  
バザー出展会場:さいたま新都心けやき広場  
内容:バザー品販売、焼きそば、ドリンク、調理、販売 募金、ポケットティッシュ配り  
第10～12グループ 10月10日(日) 13時～18時
- ② 地区大会ポリオ撲滅記念チャリティゴルフ大会(10月4日(月))組み合わせ表の受領
- ③ 米山記念奨学会より2011年3月終了奨学生対象に  
「奨学金延長プログラムクラブ支援奨学金制度」のご案内の受領
- ④ 米山記念奨学会より「カウンセラー研修会・奨学生同伴」のご案内  
日時:11月6日(土) 点鐘:13時30分 研修会終了17時

会場:越谷市中央市民会館 5階 第4、第5会議室 登録料:1人 1,000円

### 3. 他クラブ様からの報告

#### ①三郷ロータリークラブ様より「第25回日韓児童図画交流展及び表彰式」開催のご案内

日時:10月23日(土)~24日(日) 午前10時~午後4時30分

会場:三郷市文化会館 展示室

テープカット:10月23日 午後1時15分

表彰式:午後1時30分開会 場所:三郷市文化会館小ホール

### 4. 我がクラブからの報告

#### ①第964回例会のご案内

日時:9月28日(火) 点鐘18時30分

会場:三郷市商工会館2階

### 5. ミニ卓話 片野秀臣



今年、韓国のサムスンが次世代事業に二兆円の資金を投じた事が発表されました。韓国政府が民間企業の次世代先端技術に対して援助をしてきたかを簡単に説明いたします。次世代先端企業とは国や企業の次世代経済を担うような重要な先端技術と位置づけて、世界でも巨額の国家予算を企業に補助しております。

#### 1. 韓国のケース

2000年頃	韓国製品は日本の高性能部品等を組み立て製品化し物で、独自の技術が不足していた。 民間大企業に韓国企業独自の技術開発の為、数十億円を超える開発補助をした。(数百億円か)
2005年頃	民間中小企業の開発に対し3年間で2億円の補助をした。
2008年	リーマンズ・ショックでウォンの価値が50%程下落したが持ちこたえた。
2010年	韓国では外国の先端開発企業との共同開発に100億円投入された。 サムスンが2兆円の事業計画発表。

#### 2. 欧米の場合

米国ではリチウム電池の開発に1企業に対し200億円の補助があった。

ベルギーの場合カーボン・ナノ・チューブの開発を国家が行っている。

#### 3. 日本の場合

政府は次世代先端事業の開発に年間100億円程度投入していますが、天下りの特殊法人の

処に使われており成果も思わしく有りません。

次世代先端事業の開発民間企業に直接補助をする事は皆無に近い状態です。

韓国は基本技術を短期間で企業化しようとしていますが無理で、結果海外企業との共同開発への戦略変更をしております。

世界各国では次世代先端技術開発を国家戦略として国家が育成補助しております。

日本人の技術力は世界一ですが、国家の政策が三流ではこの先どうなるか不安です。

### 6. 会員ミニ卓話 伊藤隆



今晚は、こんなに少ない例会は初めてでびっくりしています。商工会館全館が禁煙になったのが原因かな。うちは今中国から職業訓練生が4人来ている。

コンピューターはサムスンです。

国の援助は早くやらないと日本からみな持っていかれてしまいます。

中古の機械を売っていますが、東南アジアから見積もりを取ると、すごく安いので

日本の企業に頼めなくなる、仕事をきればつぶれてみな持っていかれてしまいます。

日本に残るのは看板だけです。中国は昔から戦争が好きで国です。

勝った三蔵法師が負けた豚やサルを従えているのに、日本は負けたのに三蔵法師に

なっているのが面白くないんです。北朝鮮はまだ戦争が終わっていないと思っているのです。何万人もの同胞が虐殺されたのですから、拉致問題などたいしたことじゃないと思っている。今の年寄りには昔のいやなことは話さない。伝えていくことは大切なことだと思うのだが。沖縄の普天間基地についても、元はアメリカのものだったんですよ。このことを考えていかないといけないです。

7. 会員ミニ卓話 酒井幸晴



私は今、日本の国はつぶれてしまうのではないかと心配しています。これだけ国債を発行して金利を払っていて、次世代の若者がこれを引き継いでいけるのか、国はそこでどうするか、国債をなしにするのが一番簡単です。金持ちはそこで何とかしますが、小金持ちはどうにもなりません。やめてもらいたい官僚の天下り、命をかける政治家は1人もいません。

50%以上は役所の仕事をしていますが、積算の65%が原価で、そこに経費10%、管理費10%かかり、85%、15%ダウンで入札が取れば問題はないんですが、ひどいときには30%ダウンになってしまうのが現状です。今はコンピューターの普及で事務処理が簡単になってます。10人かかっていたのが二人で済む、そこで役所は休まず、遅れず、仕事せず。になっています。3年もいればぬるま湯にどっぷりとつかってしまいます。われわれの下で働いている人間で年収500万とっている人はいませんよ、それが役所にはごろごろいるんですから、日本の国がどうなっていくのか心配です。

8. 会員ミニ卓話 宮田博



卓話と言うより報告をいたします。顧問ロータリアンと言うことで財団の奨学生の集まりに行ってきました。アーサンバドルル君ともう1人がグローバル補助金奨学生であと二人が地区補助金の奨学生で、4人いたのですが、1人チリに行く生徒が受け入れ先が見つからないと言うので辞退して、3名になりました。広報セミナーのときは何もなかったのですが、今回は懇親会で十分頂きました。

8・ニコニコボックス発表 大井巳喜彦 SAA 小計9,000円 累計165,000円

氏名	コメント
伊藤隆	館内タバコがダメになったから出席が悪くなったかな？
加藤地次	会員増強に歩きますのでよろしくお願いいたします。
宮田博	今日は、出席者が会長と含んでも7名ということで、不名誉な記録を達成してしまいました。非常に残念ですね。
沖良男	本日の例会は、クラブ発足以来最も出席率が低いと思います。7名です。今年の夏は統計上最も暑い夏と言われています。来週は涼しくなります。会員の権利です。出席してください。総てはそれから。
大井巳喜彦	会員の出席が、少なくて寂しいですね。猛暑の影響は、にほんぜんたいをおそっていますね。
その他ニコニコ協力者 片野秀臣、酒井幸晴	



11. 出席報告 酒井幸晴委員長

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	MU	出席率
第963回	9月21日	19名	7名	11名	1名	0名	35%
第962回	9月14日	19名	11名	7名	1名	0名	55%
第961回	9月03日	19名	13名	1名	1名	4名	85%

9月26日(日)に水沼市民センターで<環境フェスタ>が開かれブースへの出品とポスターの優秀作に三郷中央ロータリー賞が会長より渡されました。



